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Presidente AMLO inicia producción de refinería Dos Bocas “Olmeca”: estoy contento, misión cumplida

No aumentaremos los precios de ningún combustible ni de la electricidad en términos reales;

continuaremos la defensa de la soberanía energética: Claudia Sheinbaum

 

Ciudad de México, 3 de agosto de 2024.- “Es un día especial, histórico, porque se concluye esta obra y

empieza a producir gasolinas, diésel, combustibles”, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador

al encabezar el inicio de producción de la refinería Dos Bocas “Olmeca”, acompañado por la virtual

presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

El primer mandatario recordó que la refinería se construyó en tiempo récord; es una obra que no se

parece a ninguna otra en tiempo de construcción ni en costo, y su calidad es de primer nivel.

Agradeció a obreros y trabajadores que hicieron esta obra que personalmente supervisó en varias

ocasiones, y recordó que desde 1982 no se construía una refinería así, fecha que coincide con el inicio

del periodo neoliberal, que duró 36 años.

Tras recordar que la economía del país está fuerte y se demostró que funciona el modelo de impulsar la

modernidad desde abajo y en beneficio de todos, dijo que todas y todos estamos haciendo historia por

lo que significa que, por primera vez, México vaya a tener una mujer presidenta, por lo que no hay nada

de qué preocuparnos y continuará la transformación de manera pacífica.

“Estoy por eso muy contento de participar en el inicio de la producción de esta refinería. Y estoy

contento porque estoy en mi estado y porque ya estoy terminando mi ciclo, me faltan ya días. Me voy

con mi consciencia tranquila, puedo decir: misión cumplida.”



La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, resaltó la hazaña de las y los ingenieros mexicanos al

conseguir que nuestro petróleo sea procesado de forma racional y no se venda en el extranjero para

fortalecer la soberanía energética y, por tanto, la soberanía nacional.

“Por eso, este día es propicio para refrendar mi compromiso de que nuestro gobierno va a continuar

con el legado del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, que seguiremos impulsando y

defendiendo la soberanía energética de México. Vamos a continuar fortaleciendo Petróleos Mexicanos,

ese orgullo nacional que nos heredó el general Lázaro Cárdenas y que nos devuelve el presidente López

Obrador.”

Añadió que continuará el avance en la eficiencia de las refinerías actuales para reducir aun más el dos

por ciento de importaciones de gasolina y diésel; además, continuará el impulso a la petroquímica y a la

industria de fertilizantes, así como el fortalecimiento a la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

“Esto ayuda, pues no aumentarán en términos reales los precios de ningún combustible ni de la

electricidad durante nuestro gobierno.”

Recordó que ya cuenta con un plan de largo aliento para aumentar la producción de energías

renovables, siempre defendiendo la soberanía nacional y afirmó que todos debemos entender que a

nadie conviene la debilidad de nuestras empresas energéticas.

“Es un error considerar que la generación eléctrica de CFE y la producción de petróleo y refinación de

Pemex se cataloguen como monopolios; no es monopolio la producción soberana, ni la de nuestras

empresas. Y que se les trate igual que cualquier empresa en el mercado. Por eso la reforma

constitucional que envió el presidente López Obrador.”

El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, informó que en julio inició

la producción de diésel de ultrabajo azufre, que significó 1.1 millones de barriles que ya fueron

comercializados al interior del país.

Añadió que hoy se alcanzó la capacidad de proceso de 170 mil barriles de petróleo crudo, equivalen a

50 por ciento de la capacidad de la refinería “Olmeca”, y también inició la producción de gasolinas de

bajo azufre.

Añadió que, en próximos días llegará a la capacidad máxima de 340 mil barriles diarios, es decir, 175 mil

barriles de gasolinas y 130 mil de diésel de bajo azufre, con lo cual se cumple cabalmente la instrucción

del presidente al inicio del sexenio.

Resaltó que la refinería cuenta con una ubicación estratégica que le permite recibir más de 800 mil

barriles de petróleo crudo al día, con lo cual desaparecen los costos y riesgos de transportarlo.

La refinería Olmeca tuvo una inversión de 16 mil 816 millones de dólares; tiene capacidad de 340 mil

barriles diarios y producirá 304 mil barriles diarios de gasolina y diésel; generó más de 44 mil empleos



directos y más de 286 mil indirectos; participaron más de 160 empresas contratistas; alcanzó 73 por

ciento de contenido nacional y la mano de obra fue de casi 100 por ciento.

Tras señalar que las utilidades de Pemex han sido superiores a mil 100 millones de dólares. Es decir, las

más altas de los últimos 16 años. Y respecto a la autosuficiencia, informó:

“Cuando inició esta administración comprábamos todos los días 927 mil barriles de gasolina, diésel y

turbosina. Al terminar esta administración, estaremos en 52 mil y al primer trimestre del próximo año

estaremos en 20 mil barriles, nos vamos a quedar a dos por ciento de lograr el 100 por ciento de la

autosuficiencia, pero fue por falta de tiempo, no por falta de ganas.”

También acompañaron al presidente: el gobernador de Tabasco, Manuel Merino Campos; la secretaria

de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján; el secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán; el

secretario de Energía, Miguel Ángel Maciel Torres; el gobernador electo de Tabasco, Javier May Rodríguez;

la gobernadora electa de Veracruz, Rocío Nahle García; el director general de la CFE, Manuel Bartlett

Díaz.

Asimismo, el presidente y CEO de Samsung mundial, Hong Namkoong; la directora general de ICA Flúor,

Guadalupe Phillips Margain; y el director regional de México y Latinoamérica de Samsungo, Tae Joon

Park. --

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.
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